



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Comunicado

Viña del Mar, 17 de junio 2021

Estimada Comunidad:

Respecto a la publicación “No soy víctima, soy sobreviviente” donde se efectúa una denuncia en contra de un miembro del directorio del Club Deportivo Alemán de Valparaíso, publicada en el sitio web de la radio Bío Bío y difundida en distintas redes sociales, es importante señalar lo siguiente:

Lamentamos profundamente los hechos denunciados y confiamos que la justicia efectuará la investigación necesaria para esclarecerlos.

Es importante aclarar que el denunciante y el denunciado no son miembros de nuestra comunidad escolar ni lo fueron en el momento de los hechos denunciados, no teniendo nuestra Corporación ningún vínculo con las personas involucradas. El día de hoy el Club Deportivo Alemán nos ha confirmado que el denunciado ya no pertenece a su directorio.

Respecto al convenio de cooperación que tiene nuestro colegio con el Club Deportivo Alemán de Valparaíso, la utilización de su infraestructura y trabajo de sus profesionales se realizan bajo los estrictos estándares de protección a nuestros alumnos.

Para nuestra institución es esencial velar por el resguardo y seguridad de nuestros alumnos, por lo que continuaremos revisando y cumpliendo con todos nuestros protocolos en pos del bienestar de ellos.

Finalmente, hemos solicitado al Club Deportivo Alemán de Valparaíso que nos informe a la brevedad de los hechos y las medidas que adoptarán al respecto.

Atentamente,

Corporación Colegio Alemán de Valparaíso

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*